



Austral Group S.A.A.
Austevoll Seafood Company

MÁS DE 1000 NIÑOS SE BENEFICIAN CON EL PROGRAMA “VIVA VALORES, VIVA AUSTRAL” IMPULSADO POR LA PESQUERA AUSTRAL GROUP

Lima, 17/07/19.- Como parte de su programa de desarrollo con la comunidad, la empresa Austral Group ha implementado, desde el mes de abril, el programa “Viva Valores, Viva Austral” con la finalidad de convertir la escuela en un espacio para el ejercicio de ciudadanía con valores. Este programa se implementa junto a la ONG Visión Solidaria y con el respaldo de la Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL), buscando desarrollar y potenciar capacidades en los docentes para que ellos apliquen lo trabajado, en sus clases, impactando positivamente a la escuela a través del aula.

El proyecto se desarrolla en tres instituciones educativas: el I.E. Ortiz Dueñas ubicado en el distrito de Chancay en la provincia de Huaral con la participación de 15 docentes, el I.E. N° 88025 Ramón Castilla y el I.E. 89506 Eduardo Ferrik que pertenecen al distrito de Coishco en la provincia de Santa con la intervención de 21 y 14 docentes respectivamente.

“Mediante la incorporación de la metodología VIVA VALORES desarrollada por la ONG Visión Solidaria facilitaremos a los docentes estrategias didácticas que serán utilizadas por ellos para la enseñanza de sus alumnos con el objetivo de reforzar su formación como ciudadanos con valores, conscientes, activos y comprometidos con su desarrollo integral y el de su entorno. Es importante destacar que esta metodología está alineada a la currícula del Ministerio de Educación”, expresó Adriana Giudice, gerente general de Austral.

Además, destacó la importancia de la participación de los padres de familia en el desarrollo de las actividades que se enmarcan en el programa. “El programa no solo está dirigido a la comunidad educativa, sino también involucra a los padres de familia como aliados estratégicos para empoderar a los niños, niñas y jóvenes como futuros ciudadanos conscientes de su entorno, que viven y construyen un país diferente”, agregó.

Finalmente, Giudice reconoció el compromiso de los directores, docentes y los padres de familia que vienen participando en los talleres y capacitaciones programadas. Además, indicó que se espera en un futuro llegar a más instituciones educativas y así, beneficiar a más niños y niñas.